

## Gute Laune beim Fasching 2024 in der Kl.2b (S. Keller)



Nach dem Sport war erst einmal eine kleine Stärkung nötig. Die Krapfen, die uns vom Elternbeirat gespendet wurden, kamen da gerade recht.





Danach war eine gemeinsame Faschingsparty in der Aula angesagt.



Die Lehrerinnen gaben beim Macarena den Rhythmus an.



Nach einer Klanggeschichte zum Elefanten Dumbo durften wir die mitgebrachten Spiele ausprobieren...





... oder entdeckten im Klassenzimmer noch neue Spiele.



Manche bauten etwas für sich oder malten gemeinsam.  
So ging ein Schultag zu Ende, der die Klassengemeinschaft  
bestimmt wieder enorm gestärkt hatte.